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2017-18 RI 会長　イアン H.S. ライズリー
TODAY'S PROGRAM

開会点鐘	 森岡幸江 会長

国歌斉唱

ロータリーソング
｢奉仕の理想｣　ソングリーダー　菅野 晋 会員

お客様並びに来訪ロータリアン紹介
国際ロータリー第2530地区

2018-20年度ロータリー米山奨学生

 ヴォ ティ テュ ハーさん

5月誕生祝い

入会式	 猪島光典様…紹介　森岡幸江会長

 菅原　陽様…紹介　大沼健次会員

 友田久也様…紹介　渡辺健寿会員

米山奨学生あいさつ

 ヴォ ティ テュ ハーさん

4・5月分米山奨学金給付 森岡会長より

会長あいさつ	 森岡幸江 会長

食事

幹事報告	 相良元章 幹事

各委員会報告

●IT戦略・雑誌小委員会

　＊「友」5月号紹介 吉田大樹 委員

●プログラム･ニコニコBOX小委員会

　ニコニコBOX担当	

	 丹羽和也 委員

◎本日のプログラム

閉会点鐘	 森岡幸江 会長

■ 　 例 会 次 第 　 ■■ 　 会 長 あ い さ つ 　 ■

vol. 34
2018.5.10  thu

　風薫る5月と申し上げたいところです
が、寒暖の差が激しい毎日です。どうぞ

お体をご自愛くださいませ。GWはいかがお過ごしでし
たか。本日は久しぶりの通常例会となります。
　本日は、3名の新会員の皆様の入会式を行いました。
例会や各種行事にどうかご出席いただき、ロータリー
を楽しんでいただきたいと思います。また、米山奨学生
ヴォ ティ テュ ハーさんをお迎えすることが出来まし
た。奨学金を有効に利用して勉学に励んでいただくとと
もに、将来は日本との懸け橋になって下さる人材です。
応援してまいりましょう。
　4月から始まった福島大学寄付講座は本日で4回目と
なりました。講座をお引き受けいただいた皆様、有難う
ございます。その中で、福大の小島先生から学生さんの
活動についても発表の機会をいただきたい、との申し出
がありました。プログラムを調整し6月の例会で予定し
ております。
　4/26（木）には社会奉仕委員会さんが茂庭桜の施肥を
行いました。また国内姉妹クラブについても検討が進め
られております。

 2017-18年度会長　　森岡 幸江

例会変更のお知らせ
●福島東RC、11日（金）の例会は12日（土）に行わ

れます。県北第二分区IMに振替になっております。
●福島西RC、14日（月）の例会は､ 理事会承認休会と

なってます。
●福島北RC15日（火）の例会は同じく12日の県北

第二分区IMに振替になってます。
その他のお知らせ
●本日、福島ユナイテッド基金（小銭ボックス）をテー

ブルに回しますのでご協力をお願い致します。
●5月ロータリーレートは、1ドル108円となります

のでお知らせ致します。
●本日午後6時より、5月理事会を開催致します。
　役員・理事の皆様は宜しくお願い致します。

■ 会員スピーチ  ー 青少年奉仕月間にちなんで ー
青少年奉仕委員会　　箱岩　偉 委員長
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青少年奉仕委員会
委員長

　皆さまこんにちは。今年度青少年奉仕委員長を仰せつ

かりました箱岩です。今更申し上げるまでも御座いませ

んが、5月は青少年奉仕月間です。そこで、本日は例会の

貴重なお時間をいただき、青少年奉仕についてスピーチ

させていただきますので、どうぞよろしくお願い申し上

げます。

　各ロータリアンの責務は、年齢30歳までの若い人すべ

てを含む青少年の多様なニーズを認識しつつ、よりよき未

来を確実なものとするために、青少年の生活力を高めるこ

とによって、青少年に未来への準備をさせることです。

　すべてのクラブと地区は、青少年の基本的なニーズを支

援するプロジェクトに着手するよう奨励されています。基

本的ニーズとは、健康、人間の価値、教育、自己開発であ

ります。

　ロータリー章典によれば、ロータリークラブは、地域社

会レベルで、青少年が地域の指導者と関心事を話し合い、

希望、夢、抱負を表明し、自分と地元地域社会の問題の解

決を探るための検討の場を提供すべきです、と書かれてい

ます。5月26日（土）に開催予定の県北第一分区新世代会

議が、まさにこれに当たります。

　また、新世代のためのRI常設プログラムには、インター

アクト、ローターアクト、ロータリー青少年指導者養成プ

ログラム、ロータリー青少年交換があります。年齢30歳

までの多数の青少年が将来リーダーとなるために必要な

スキルを身につけようと、ロータリーのプログラムに参

加しています。青少年プログラムの参加者は、地域のプロ

ジェクトや指導力開発の研修、文化交流などに参加するこ

とによって、自分自身と世界について発見することができ

ます。そのほか、ロータリアンを模範として、倫理、奉仕、

親睦の理念についても学べます。

　

ライラ
（RYLA：Rotary Youth Leadership Awards）
（ロータリー青少年指導者養成プログラム）

　ロータリー青少年指導者養成プログラム（RYLA）は、

ロータリーが実施する若者たちのための研修プログラム

です。RYLAの対象となる年齢は12 〜 30歳の青少年です

が、多くのクラブや地区では、12 〜 18歳、19 〜 30歳

など、年齢層を絞って実施しています。RYLAは、リーダー

シップ、良き市民、人間としての成長を強調しています。

インターアクト
（Interact）

　インターアクトは、12歳から18 歳までの青少年のた

めの国際ロータリーの奉仕クラブです。インターアクトク

ラブは、支援や指導を与えるロータリークラブが提唱して

結成されますが、運営面でも経済的にも自立しています。

　クラブ会員の構成はさまざまです。男子のみ、女子のみ

のクラブもあれば、男女混合からなるクラブもあり、その

規模も大小さまざまです。会員基盤は1つの学校の学生か

ら集められる場合もあれば、同じ地域社会内の2つ以上の

学校から成る場合もあります。

　毎年、インターアクトクラブは少なくとも2つの社会奉

箱岩　偉 会員

会員スピーチ　ー 青少年奉仕月間にちなんで ー
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仕プロジェクトを行い、そのうち1つは国際理解と親善を

推進するものとされています。プロジェクトを通じて、イ

ンターアクター（インターアクトクラブの会員）は地元社

会や海外のクラブと友情のネットワークを築きます。奉仕

活動は、インターアクターの活動の真髄です。ロータリー

の奉仕の中で最も顕著かつ急速に発展しているプログラ

ムの1つであり、120余りの国や地域に14,000以上のク

ラブを擁するインターアクトは、世界的な現象となりまし

た。現在、320,000人以上の若者がインターアクトとか

かわりを持っています。

ローターアクト
 (Rotaract)

　ローターアクトは、18 歳から30歳までの青年男女の

ための、ロータリーが提唱する奉仕クラブです。ローター

アクトクラブは通常、地域社会または大学を基盤として

おり、地元のロータリークラブが提唱しています。ロー

ターアクトクラブは、提唱ロータリークラブの真の「奉仕

のパートナー」であり、ロータリー家族の重要な一員で

す。

　ロータリーの奉仕の中で最も顕著かつ急速に発展して

いるプログラムの1つとして、160余りの国や地域にあ

る9,000以上のローターアクトクラブを擁するローター

アクト・プログラムは、世界的な現象となりました。

青少年交換 
（Youth Exchange）

　世界を前進させる力。ロータリー青少年交換に参加する

学生は、最高で1年間、母国以外の国でホストファミリー

と生活をともにし、学校へ通います。

　ロータリーの長期と短期の青少年交換プログラムに

よって、参加者は、新しい生活様式、さらには新しい言語、

そして自分自身についても多くのことを発見することに

なります。また参加者は、自国やその文化、自分の考えを

出会った人々に伝える若き親善使節として、親しい友人を

作りながら、世界を一つにする役割を担います。

　年間 8,000人以上の若者が、ロータリー青少年交換を

通じて貴重な体験をしています。これは、一生に一度の機

会です。

　先ほど、ロータリーの友5月号の紹介の中にもありまし

た通りです。

　今後当クラブでも取組について検討してはいかがで

しょうか？

■ 　 新 会 員 入 会 式 　 ■

●SMBC日興証券　福島支店
　支店長

猪
いの

島
しま

光
みつ

典
のり

 会員

（紹介　森岡幸江会長）

●㈱JTB福島支店　福島オフィス
　オフィス長

菅
すが

原
わら

　陽
よう

 会員

（紹介　大沼健次会員）

●みずほ銀行福島支店
　支店長

友
とも

田
だ

久
ひさ

也
や

 会員

（紹介　渡辺健寿会員）
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■「ロータリーの友」5月号のご紹介

　　IT戦略・雑誌小委員会　   吉田　大樹 委員　

【注目記事】
●横組みP7 〜 P13
　特集　青少年奉仕月間
　青少年交換学生を
　受け入れる
　5月は青少年奉仕月間で
す。交換学生を受け入れた
ホストファミリーの声を紹
介しています。

4・5月分米山奨学金給付
●ヴォ ティ テュ ハーさん

■ 　 米 山 奨 学 金 給 付 　 ■

■ 　 炉 辺 会 合 　 ■

　4/26（木）17時30分より、会場は割烹「万松」にて会
合を行いました。床の間に桜が活けてあり、花見気分で自
由に話し合いました。その中で友好クラブについての意見
を求め、一定の結果を得ることが出来ました。話題提供と
して社会奉仕委員会が5つのロータリークラブを提示し
たところ多くの意見が出され、なかなか結論が得られな
かったので、各自が友好クラブとして推薦する2クラブを
紙に書いていただきました。   
　結果は次のとおりでした。順位の高い方からYAGロー
タリークラブ、NASロータリークラブ、NANロータリー
クラブ、ARKロータリークラブ、YOZロータリークラブ。

（出席者：阿部力哉会員、今井理基夫会員、河田亨会員、黒
崎浩一会員、佐藤英典会員、白岩康夫会員、鈴木仁会員、
長谷部一雄会員、増子勉会員、森岡幸江会員、渡邊健寿会
員、渡邊又夫会員 ）

　4/26（木）15時30分より茂庭の湯に隣接する広瀬公
園に植えたモニワザクラの見本木5本に施肥を行いまし
た。作業は後藤造園土木㈱の後藤洋伸会員に指導していた
だき、肥料が詰め込まれたグリーンパイルを打ち込むだけ
であり、簡単なものでした。

（参加者：後藤洋伸会員、増子勉会員、今井理基夫会員、長
谷部一雄会員、渡邊又夫会員、白岩康夫会員）

■ 　 社会奉仕委員会・モニワザクラ施肥事業　 ■
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福島ロータリークラブ　2018-19年度　　役員・理事・委員会・地区役員・委員（案）
役員 理事

監事
三宅　　喬

会長 浦部　　博 渡辺　健寿 白岩　康夫 草野　武夫
会長エレクト 右近　八郎 内池　　浩 箱岩　　偉

副幹事
高倉　裕行

副会長 五阿弥宏安 小原　　敏 丹治　正博 佐藤　朋幸
幹事 増子　　勉 土屋　敦雄 菅野　　晋 山口　圭介
会計 紺野　晴郎 佐藤美奈子 相良　元章

副SAA
佐藤　良智

SAA 今井理基夫 クラブ研修リーダー 佐藤　英典 田沼紀美子
直前会長 森岡　幸江 名誉会員 内堀　雅雄　　木幡　　浩　　金子與志雄 長谷部一雄

地区委員
阿久津　肇 諮問委員・指名委員・地区運営委員会　委員長 佐藤　武彦 地区研修委員会　ITチーム　委員
古俣　　猛 県北第一分区ガバナー補佐 右近　八郎 ロータリー財団委員会　補助金委員会　委員長
加藤　義朋 地区運営委員会　地区規程・表彰検討チーム　委員 佐藤美奈子 奉仕プロジェクトグループ　青少年交換委員会　委員
渡辺　健寿 地区研修委員会　委員 小原　　敏 青少年奉仕委員会　インターアクト委員会　委員
相良　元章 地区研修委員会　公共イメージチーム　チームリーダー 菅野　　晋 国際奉仕委員会　委員

戦略委員会
委員長 副委員長 委　　員

古俣　　猛 浦部　　博
阿久津　肇 右近　八郎 白岩　康夫 後藤　忠久 丹治　正博 増子　　勉
森岡　幸江 相良　元章

クラブ奉仕委員会
委員長 小委員会 小委員長 小副委員長 委　　員

右近　八郎

会員選考 ･ 増強
職業分類 ･ 出席 五阿弥宏安 菅沼　　裕

佐藤　英典 信国　一朗 後藤　忠久
八子　英器 勢島　　昇

ロータリー情報
クラブ会報 ･ 資料 渡辺　健寿 佐藤　武彦

矢野　武臣 山口　圭介 鈴木　勇人
佐藤　良智 金子與志人

IT 戦略・雑誌 佐藤美奈子 佐藤　朋幸
森　　洋一 綾部　健吾 鈴木　　仁
佐藤康太郎 三浦　康伸 菅原　　陽

親睦・ロータリー家族 菅野　　晋 八巻　恵一
佐藤　　徹

岡田　新也 友田　久也 江本　和彦 管野　裕一
吉田　大樹 林　　隆寿 後藤　浩之 清水　太郎
高倉　裕行 望月　大輔

プログラム・ニコニコ BOX 箱岩　　偉 丹羽　和也
岩城　　章 大沼　健次 佐藤　豪一
佐藤　　裕 猪島　光典

職業奉仕委員会
委員長 副委員長 委　　員

丹治　正博 森川　英治 菅野　浩之 安斎　圭一 菅野　孝志 阿久津　肇 長谷部一雄
社会奉仕委員会

委員長 副委員長 委　　員
内池　　浩 坪井　大雄 茂田　士郎 加納　武志 児玉　健夫 日比野恒夫 古俣　　猛

青少年奉仕委員会
委員長 副委員長 委　　員

小原　　敏 河田　　亨 熊坂　仁美 加藤　裕司 安藤健次郎 森岡　幸江 佐藤　順一
国際奉仕委員会

委員長 副委員長 委　　員
白岩　康夫 渡邊　又夫 高橋　雅行 幡　　研一 小林　仁一 江花　　亮 後藤　洋伸

米山記念奨学会委員会
委員長 副委員長 委　　員

相良　元章 加藤　義朋 阿部　力哉 安藤　錬雄 反後　太郎 田沼紀美子
ロータリー財団委員会

委員長 副委員長 委　　員
土屋　敦雄 黒崎　浩一 菅野　晴隆 北村　清士 三宅　　喬 草野　武夫

クラブ IT 推進委員 菅沼　　裕
ソングリーダー 渡邊　又夫 安藤 健次郎 丹治　正博 菅野　　晋 茂田　士郎
TEN の会 黒崎　浩一 古俣　　猛 菅野　浩之
競馬を楽しむロータリアンの会 児玉　健夫 佐藤　英典
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森岡	幸江	会長

　猪島様、菅原様、友田様ご入会おめでとうございます。

　米山奨学生ヴォ ティ テュ ハーさん、宜しくお願いします。

　箱岩委員長のスピーチ楽しみにしております。

相良	元章	幹事

　当社の水素ステーションが開所して1 ヶ月がたちました。

売上は4万3千円、経費はその100倍でした。前途多難の船

出でございます。

渡辺	健寿	会員

　友田久也様、猪島光典様、菅原陽様、御三方の入会を心より

歓迎いたします。ロータリーを大いに楽しんでください。

大沼	健次	会員

　JTB菅原氏を紹介致します。彼は若い頃弊社の担当でした。

ご指導よろしくお願いします。

菅原	陽	会員

　本日より入会させていただきます。12年ぶりの福島勤務に

なりますが、よろしくお願いいたします。

後藤	浩之	会員

　春の福島競馬も無事に終わりました。ロータリーから寄贈

されました遊具、大切に使わせていただきます。本当に皆様、

ありがとうございました。

茂田	士郎	会員

　連休の最後の日、初めて新幹線に乗って山形市に行って来

ました。会議や学会で行ったことはありましたが、街の中を

ゆっくり歩いたのは初めてです。文翔館（旧県庁舎）、七日町、

霞城公園（山形城跡）、などを歩いて3時間、駅の東口と西口

が一体化していて歩きやすかったです。駅西口近くに霞城セ

ントラルという物産館（？）は大きくていろいろなサービス

が入っており、駅と歩道橋で連結しているのがよかったです。

加藤	義朋	会員

　GWは艮雲会の婦人同伴6組、会員だけ3名、計15名で、

日本の富士山を眺める旅行で夏日暑さを経験しました。山の

頂上から裾野までの姿を連日眺めました。

内池	浩	会員

　4月から7月まで、延べ15回、福島大学連携講座が展開さ

れます。講師の皆様、大変ありがとうございます。

職業奉仕委員長　内池

長谷部	一雄	会員

草野	武夫	会員

誕生祝いありがとうございます。

──────────────────────────

他クラブ会員より　幡 研一／五阿弥宏安／吉田大樹／熊坂

仁美／信国一朗／山口圭介／佐藤英典／安藤健次郎／増子 

勉／佐藤良智／今井理基夫／岡田新也／白岩康夫／八子英

器／土屋敦雄／児玉健夫／佐藤 徹

本日のニコニコBOX投入額　28件　¥59,000   累計  ¥2,058,000　　〈報告〉　丹羽　和也 委員

■ 　 ニ コ ニ コ B O X 報 告 　 ■

私のひとこと
八子　英器 会員

　最近人工知能（AI）に関する様々な

情報とその能力が報告されている。私

にはAIがどのようなメカニズムで成り立っているか

詳しく知る由もないが、無限な可能性を秘めているら

しい。

　今のところ私の唯一の趣味である囲碁の世界でも、

ここ数年完全にAIが人間を上回ってしまった。多くの

情報から自分で学習し判断する力を高めるディープ

ラーニングといわれる手法を取り入れ、1秒間で100

万手ものヨミが可能なAIは強烈な力を発揮し疲れを

知らない。人間はギブアップな状態となった。

　また、このディープラーニングと呼ばれる手法は、

医療の画像診断の分野でも応用が始まっている。医師

の経験や技術こそがモノを言うと考えられてきた消

化管内視鏡検査の分野にもAIが進出し、専門医に匹敵

する病変の指摘が可能となりつつある。AIをツールと

して使いこなす専門医としての経験が重要になって

いる。

　　　

猪島　光典 会員
昭和43年5月17日
鈴木　勇人 会員
昭和47年5月18日
草野　武夫 会員
昭和15年5月19日
林　　隆壽 会員
昭和30年5月22日
三浦　康伸 会員
昭和43年5月26日

〜おめでとうございます〜5月誕生祝い
佐藤　朋幸 会員
昭和42年5月2日
ヴォティテュハーさん
平成7年5月2日
長谷部一雄 会員
昭和19年5月7日
増子　　勉 会員
昭和24年5月13日
小原　　敏 会員
昭和28年5月14日

5月17日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会　地区研修協議会打合せ
●会員スピーチ　山口圭介会員

5月24日（木）　　理事会承認休会

5月31日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●会員スピーチ　安藤錬雄会員

■ 　 例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内 　 ■


